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 ------ Aos vinte e oito dias do mês de Abril do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas dezassete horas e 

trinta minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela 

da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem 

de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----  Ponto quatro – Ajuste Direto – Aquisição carrinha caixa aberta; --------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número oito do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.-------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.---------------------------------------------------------- 

---- Da Assembleia Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------------------------------------   

---- Enviando edital para afixação da sessão ordinária de vinte e sete de abril de dois mil e dezassete, o mesmo foi 

afixado em local próprio. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Sr.ª Vereadora Maria Emilia : -------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando oficío a solicitar a presença da Presidente numa reunião para organização do “Dia Mundial da Criança 

dois mil e dezassete”, a realizar no dia vinte e sete de abril, pelas dez horas no Salão Nobre da Câmara Municipal. --

---- Da Srª. Vereadora Maria Emilia: --------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Enviando email a solicitar a cedência do autocarro e motorista para deslocar a Associação Desportiva 

Fazendense, no dia vinte e três de abril, a Tomar. ---------------------------------------------------------------------------------------

--- Da Presidente da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo: ---------------------------------------------------------------

--- Enviando convite para a inauguração da Galeria dos Presidentes de Junta, no dia vinte e cinco de abril, no 

Edificio da Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Da CCDRLVT: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando oficío com as normas especificas relativas à prestação de contas de dois mil e dezasseis. Documentos 

a enviar ao tribunal de contas e outros assuntos . Os referidos documentos foram enviados aos serviços do tribunal 

de contas. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da DGAL: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com a portaria numero cento e vinte oito barra dois mil e desassete, de cinco de abril – Pedido 

de credenciais de acesso ao S Três CP. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Do Municipe Gonçalo Estevão: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar a utilização do bar da Casa da Cultura no dia vinte e dois de abril, para a realização de 

um almoço famíliar para cerca de trinta pessoas. -----------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido e comunicado ao interessado. --------------------------------------------------------------------------------
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---- Da Associação de Pais de Fazendas de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email com convite para o Executivo estar presente na tertulia “Vamos conversar sobre…… PHDA”, no 

centro Cultural de Fazendas de Almeirim, no dia vinte e oito de abril pelas vinte horas e quarenta e cinco minutos. 

Solicitando no mesmo a divulgação do evento. -------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da ANAFRE - Delegação Distrital de Santarém: ----------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando convite para a apresentação pública do plano de operações Distrital de Santarém, para o dispositivo 

especial de combate a incêndios Florestais dois mil e dezassete, no dia vinte e seis de abril pelas dezassete horas. -

---- Esteve presente a Presidente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Srª Vereadora Maria Emilia:----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar o motorista José Garcias para o dia vinte nove de abril para fazer uma deslocação no 

autocarro Mercedes da Câmara a Torres Vedras com o Hóquei Clube os Tigres de Almeirim.-------------------------------

----- O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Srª Vereadora Maria Emilia: --------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar a alteração do serviço do Sr. José Garcias, no dia vinte e nove, para levar a 

Associação Desportiva Fazendense à Figueira da Foz. ---------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Vasco Miguel Fortunato Carvalho: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o XI Torneio Internacional Prof. José Peseiro dois mi e dezassete. ------------------------------

----- Esteve presente a Presidente. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Inês Puga: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência da Casa da Cultura para o dia catorze de maio, a fim de realizar  uma 

festa de aniversário para a filha Constança Puga Domingos. --------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analizou o pedido e por norma não cede as instalações a pessoas que não sejam da freguesia, 

contudo tendo em conta que a Constança frequenta o Jardim de Infância da Raposa. -----------------------------------------

----- O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Dos Peregrinos de Pegões: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A soliciar as instalações da Casa da Cultura para o dia dez de maio, para um grupo de sessenta e dois 

peregrinos almoçarem. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Municipio de Almeirim: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar o autocarro, assim como o motorista para uma deslocação com o Orfeão ao Bombarral 

no dia catorze de maio. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Direção do Rancho Folclórico “os Camponeses” da Raposa: ----------------------------------------------------------

---- Enviando oficío a comunicar que se vai realizar o vigésimo quarto festival de Folclore, solicitando no mesmo um 

subsidio. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Neste ponto o Tesoureiro ausentou-se por se considear impedido, tendo sido aprovado pela Presidente e 

Secretária a atribuição de um subsidio no valor de trezentos euros. -----------------------------------------------------------------

---- Da Direção do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa:----------------------------------------------------------

---- Enviando oficío a solicitar mesas, terrinas, travessas, panelas, tachos e um fogão para o dia vinte sete de maio. -

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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---- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: --------------------------------------------------------------------------

---- Enviando oficío a solicitar o autocarro assim como o motorista para uma deslocação a Abrantes, no dia três de 

junho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Direção do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: --------------------------------------------------------

----- Enviando oficío a solicitar duzentas cadeiras; estrutura do palco; um palco de madeira; uma barraca para 

montar o bar e um gerador. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou o pedido e dado não possuir os materiais solicitados, reencaminhou o mesmo para a 

Câmara ao cuidado do Sr. Vereador Eurico Henriques. --------------------------------------------------------------------------------- 

---- Terminado o primeiro ponto, deu-se então inicio ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -----

---- Da Presidente de Junta:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que os documentos levados à Assembleia de Freguesia, mereceram todos a sua aprovação e que 

também já foi enviado ao Tribunal de Contas ano dois mil e dezasseis. ------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que esteve presente com o seu executivo no XII capitulo da Confraria Gastronomia de Almeirim em 

Benfica do Ribatejo onde esteve integrado a quinzena da enguia. ------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que as comemorações do vinte cinco de Abril na Freguesia, decorreram num clima de muita paz e 

respeito pelo simbolismo da data. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------                                      

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Da Presidente de Junta: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- No seguimento do procedimento para prestação de serviços de atendimento ao publico, organização de arquivo 

e expediente da secretaria, apresenta a adjudicação, que fica anexada a esta ata, submetendo à consideração do 

órgão executivo que esta prestação de serviços, seja adjudicada à prestadora de serviços Maria de Fátima Moreno 

Pimenta, pelo preço contratual de três mil  euros e também que o contrato não seja reduzido a escrito, ao abrigo do 

ponto i) da alínea c) do numero um do artigo noventa e cinco do código dos contratos públicos. ----------------------------

---- O Executivo analisou e aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------------------ 

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propor o vigésimo encontro do idoso para o próximo dia vinte e três de julho, com inicio pelas doze horas e 

trinta minutos e termo às vinte e uma horas e trinta minutos, sendo o seguinte programa: almoço; seguido de 

animação com o Grupo Kota Karaoke  e um momento de musica com os três Bairros, que também acompanham os 

fadistas Guilherme Frazão e Tininha. Pela tarde far-se-á a entrega de lembranças aos idosos e convidados, 

terminando com um jantar, sendo o transporte assegurado pela Junta de Freguesia. ------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente da Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que seja feito uma requisição do serviço  de almoço, ao Salão Moinho de Vento; requisição do serviço 

de animação à Empresa Kota Karaoke e ao grupo que vem atuar e acompanhar os fadistas “Os três Bairros”. ---------

----- O Executivo analisou a proposta e aprovou por unanimidade. ------------------------------------------------------------------ 
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----- Da Presidente da Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor  atribuír um subsidio ao Clube Aventura Juvenil no valor de mil euros, para fazer face às despesas com 

deslocações, inscrições, suplementos e outros inerentes à atividade praticada. -------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Tesoureiro de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor um passeio ao Alqueva com uma viagem de barco, para os idosos no dia vinte cinco de Maio. -----------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Apresentando proposta de abertura do procedimento, ajuste direto, para aquisição de uma carrinha de caixa 

aberta. Apresentando também as peças do procedimento, nomeadamente caderno de encargos e convite a enviar 

posteriormente às entidades. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O executivo analisou a proposta e dado a necessidade em adquirir a carrinha aprovou a proposta por 

unanimidade, ficando os documentos anexados a esta ata. --------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que deu entrada na Secretaria da Junta, um pedido de subsidio, para a requalificação da paróquia 

de Santo António, enviado pela Fábrica da Igreja, no qual prevê uma despesa de trinta e cinco mil euros, sendo 

vinte e cinco mil para obras e dez mil para restauro de arte sacra. Dado a importância do edifício para a freguesia, 

propõe a atribuição de dez mil euros. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforço na rubrica zero dois zero um quinze, com 

seiscentos e quarenta e três euros, na rubrica zero dois zero um vinte e um noventa e nove, com cinquenta euros, 

na rubrica zero dois zero dois zero três zero três, com cento e cinquenta euros, na rubrica zero dois zero dois doze, 

com novecentos, na rubrica zero dois zero dois catorze, com dez euros, na rubrica zero dois zero dois dezassete, 

quinhentos euros, na rubrica zero dois zero dois vinte e cinco, com setecentos euros, na rubrica zero seis zero dois 

zero três zero cinco noventa e nove, com duzentos e sessenta euros, na rubrica zero sete zero umzero seis zero 

dois zero um, com quinhentos euros. Dedução na rubrica zero dois zero dois zero tês zero quatro, com trezentos e 

sessenta e três euros, na rubrica zero dois zero dois zero nove zero um, com seiscentos euros, na rubrica zero dois 

zero dois treze, com setecentos e cinquenta euros, na rubrica zero dois zero dois dezoito, com quinhentos euros, na 

rubrica zero dois zero dois dezanove, com mil euros, na rubrica zero sete zero um zero quatro zero cinco, com 

quinhentos euros. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.--------------------------------- 

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


